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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  
 
„Als ich in der 4. Klasse am Schnupperunterricht Latein am Tag der offenen Tür 
teilgenommen hatte, wusste ich sofort, dass ich diese Sprache lernen möchte. 
Diese Entscheidung habe ich bis heute nie bereut, denn es hat mir das Erlernen 
weiterer Sprachen wie Französisch und Spanisch enorm erleichtert und mich auch 
in meinem Studium weitergebracht.“ 
 

 

 

 


